
R２　地域こん談会まとめ

番号 自治会名 要望事項 要望事項（文書回答）の回答内容 回答者 取組状況 取組状況の説明事項

1
保津町
自治会

北谷川弁天橋下流の体積土砂の撤去につい
て
　本件は令和元年１０月２９日付けで要望書を
提出している案件である。
市長面談の際に、市長にも要望書を提出して
いる旨報告し、お願いいたしました。
   その後、担当部署より考えているとの回答を
得て、実施していただけるもの思っていました
が、その後、何の音さたもない。
予算の関係もあるとは思いますが、考えている
との回答を得れば、それを踏まえて、自治会と
して関係区長に報告するものである。
   早急な体積土砂の撤去を再度要望すると同
時に、提出した要望書について今の状況につ
いて報告いただきたく併せて要望する。

   谷川の土砂浚渫につきましては、本年４月２１日愛宕谷川の
現地確認終了後において本年度実施する河川維持関係の取り
組みとして、北谷川土砂浚渫することは報告させて頂きました
が、実施延長や時期の詳細が未定であったため、詳細な報告ま
では出来ていませんでした。
　浚渫箇所としましては、主要地方道亀岡園部線弁天橋からの
桂川合流地点の約４００ｍの区間を実施します。７月２８日に現
地確認・測量が完了し、現在、積算設計を行っており、発注に向
けまして準備を進めているところで、９月から１０月に施工業者を
決定していきたいと考えております。

まちづくり推
進部事業担

当部長
➀実施 　令和2年12月7日に完了しました。

2
保津町
自治会

要望書提出後の結果報告
　・市道に関する交通安全施設整備に係る要
望書について、例年提出するが回答がないた
め同内容の要望書を出すことがある。要望書
に対する回答をしてほしい。

   交通安全施設については市内各所から数多くの要望をいただ
いており、一度に要望にこたえていくことが難しいことから、車両
通行や歩行者通行に危険があるなど緊急性の高い箇所や自治
会での優先順位の高い箇所から実施しています。
   市道に関する交通安全施設要望（道路反射鏡、防護柵、区画
線）については、例年、市内各所から数多くの要望を頂いてお
り、現地調査を行い、実施の有無について各自治会に回答を
行っております。
   その他の要望（道路側溝、道路拡幅）等についても、現地調
査を実施した後に、自治会と調整を行い、年度内での整備の有
無及び施工時期等について回答していきたいと考えておりま
す。要望書については、申し訳ございませんが状況等の変化も
ございますので、毎年提出していただきますようお願いします。

まちづくり推
進部事業担

当部長
⑥その他   文書回答のとおりです。


